



Syndicat Local Pénitentiaire des Surveillant(e)s Et Surveillant(e)s brigadiers Non-Gradé(e)s

C.D. DE
CHATEAUDUN

affilié à la Fédération
Générale
Autonome des
Fonctionnaires

UNE SEMAINE MOUVEMENTEE !!!

Le 10 février dernier, un détenu du quartier d'isolement a provoqué un tapage en voulant se rendre à la douche. Fort de ses droits sans aucun respect de ses obligations, il refuse le protocole qui lui impose de présenter ses mains à la trappe de menottage et insulte les agents en ces termes **"Bande de fils de pute de blancs"**.

Il a ensuite mis le feu à sa cellule tout en manifestant son désir d'en découdre et de s'en prendre aux collègues. **Le résultat : des crachats sur les agents, un collègue blessé au poignet et un bouclier cassé sous les coups, démontrant la sauvagerie et la détermination de cet individu.**

Le 14 février 2024, un détenu a tenté d'en agresser un autre à l'issue de la promenade. Les collègues ont dû intervenir pour éviter une rixe. **Lors de l'intervention, le gradé de bâtiment a reçu un coup au thorax et un surveillant a été touché à la mâchoire.**

Le SPS félicite le professionnalisme de nos collègues tout en souhaitant un prompt rétablissement aux agents blessés.

Cette journée de la Saint Valentin, censée être festive, a décidément tourné au vinaigre pour des collègues qui avaient prévu de dîner au restaurant avec leurs moitiés et qui ont été retenus jusqu'à 20h10 au lieu de 19h30 !

La faute à une commission de discipline qui a pris beaucoup plus de temps que d'ordinaire au vu du nombre de détenus qui y comparaissaient.

La Direction a pourtant mis en place plusieurs mesures pour améliorer la vie personnelle de ses agents...Force est de constater que ce n'était pas le cas cette fois-ci.

Le SPS, 100% Surveillant(e)s, 100% Indépendant !

Le 20 février 2024, le bureau local.

Mail : sps-cpos@outlook.fr site internet : www.sps-penitentiaire.fr